

Titulares HAWK 8.22.24

Queridas familias,

Hemos tenido una gran semana adaptándonos al colegio. Los profesores reunieron a los alumnos en reuniones matutinas para desarrollar conexiones con otros alumnos y realizar actividades de formación de equipos durante la semana. Seguimos trabajando en nuestras expectativas de comportamiento en los salones de clases, en los pasillos y en el comedor. Les pido que se asocien conmigo para enseñar a nuestros alumnos a ser respetuosos con los adultos en el edificio y con nuestros supervisores del comedor. Nuestro objetivo es crear un ambiente donde todos los estudiantes se sientan emocional y físicamente seguros y usted pueda ayudar compartiendo el mensaje de ser honesto, tolerante, digno y amable. Agradecería mucho su apoyo en este esfuerzo.

Esperamos verlos a todos en nuestro **Noche de currículo y campamento de entrenamiento para padres, la próxima semana, jueves 29 de agosto**. Marque sus calendarios y vea el folleto adjunto a continuación.

¡Juntos nos levantamos!

Titulares:

Almuerzo Escolar

Si desea pedir el almuerzo escolar debe hacerlo antes del miércoles de la semana anterior en el sitio web de almuerzos. [aquí](#). También puede realizar pedidos con semanas de anticipación. Por favor vea el [Sección del programa de almuerzo en el sitio web de nuestro distrito](#) para más información. Si califica para almuerzo gratis o reducido, aún debe registrarse para solicitar almuerzos. Llame a la oficina si necesita ayuda o comuníquese con JoAnn Dumelle si tiene preguntas al jdumelle@sd12.org.

1. Acceso
2. Crea una cuenta gratis
3. Almuerzo estudiantil
4. Crear una cuenta
5. Necesitará su identificación de estudiante de 5 dígitos de Skyward en el perfil de estudiante.

Recoger y dejar

****Por favor, no camine por el estacionamiento de la escuela para recoger y dejar a los estudiantes. El lote es un lugar muy transitado y un peligro potencial. Con los autobuses en movimiento, es posible que no podamos verlo a usted ni a sus hijos. Utilice las aceras para ir y venir de la escuela.**

No se estacione en Pinecroft durante la recogida y devolución. Mantener el carril abierto permite una llegada y salida rápida, especialmente en días lluviosos cuando hay mucho más tráfico. Además, sea cortés con nuestros vecinos conduciendo al límite de velocidad y dejando las entradas accesibles. Tenga en cuenta que Orchard Terrace es una zona escolar designada y pronto no se colocarán señales de estacionamiento alrededor de la salida de nuestro autobús.

Día INTELIGENTE: 28 de agosto La salida de la escuela es a la 1:30.

Noche de currículo: 29 de agosto de 6 a 7:30 venga y escuche lo que está planeado para el año en el salón de clases de su alumno. ¡Los maestros compartirán información sobre el plan de estudios, el horario, las expectativas y mucho más! Habrá un Boot Camp informativo de 5 a 6 p.m. Más información por venir.

Rock the Block: 5 de septiembre de 5:30 a 8:00 Únase a nosotros para nuestra celebración de regreso a clases patrocinada por el PTO y organizada en la escuela Spring Hills.

Asistencia: La escuela comienza a las 8:30 a. m. (las puertas se abren a las 8:15 a. m.). Los alumnos deben estar en sus habitaciones listos para comenzar el día. Por favor trabaje con nosotros para mejorar nuestra asistencia este año. ¡Queremos a nuestros alumnos en la escuela! Hay muchas actividades excelentes en Spring Hills y queremos que participen aquí.

Serie para padres de Glenbard GPS: Glenbard ofrece una variedad de talleres informativos para padres. Por favor revise el enlace [aquí](#) to ver si hay un taller que satisfaga sus necesidades.

Visión: En Spring Hills, somos una comunidad centrada en soluciones que nos comunicamos y trabajamos en equipo para el aprendizaje centrado en los estudiantes.

ROSELLE DISTRICT 12

PARENT BOOTCAMP

AUGUST 29TH 5-6PM

SAVE THE DATE TO POP IN TO THE SPRING HILLS GYM TO ATTEND BOOTHS ON:

- Securly Home
- D12 App
- iReady Reports
- Co-Curriculars
- Skyward
- Ordering Lunch
- D12 Goals
- Chromebook Troublshooting
- Google Classroom
- And More...

OPEN TO ALL SPRING HILLS AND ROSELLE MIDDLE PARENTS